

溝小だより

<https://mizonobe-kahoku.edumap.jp/>

河北町立溝延小学校

学校通信 No. 345

2022.5.31

脈々とつながっている ふるさと学習

新年度がスタートして2ヶ月が経とうとしています。これまでのつながりの中で、校外での学習も充実したものになっています。

1年生は毎日お世話になっている給食センターを見学しました。2年生は、1年生といっしょに仲良く公園巡りに出かけました。3年生は町役場新庁舎内の議員席に座り、町の未来を考えました。4年生は、しみ餅と梅干の作り方を教わりました。5年生は裸足で田んぼに入って田植えを体験し、6年生は酒米の学習で最新式の自動田植え機での田植えを体験しました。

どの学年の子どもたちも、地域の自然や建物、昔から受け継いできた文化と近代的な文化、そして、周りにいる人々とふれあいながら、学びを積み重ねています。コロナ禍で様々な制限があり、ICTやオンラインが身近になっている昨今だからこそ、直に地域とつながる大切さやありがたみを改めて感じます。自分が目にした風景、土や草の匂い、手や体で触れた感触が、きっといつまでも大事なふるさとの記憶となって残るだろうと思います。

子どもたちの学習を支え、ご協力いただいている全ての方々に感謝申し上げます。そして、これからもどうぞよろしくお祈りします。



5年生が育てている
カワラナデシコが開花

ふるさと大好き かしく つよく やさしく



本校ホームページへは
こちらからもどうぞ

(校長 小林 聡)

